



## Sergio Moreno, director del Instituto de Biología Funcional y Genómica, Premio Canarias 2014

L.G. | SALAMANCA

Sergio Moreno Pérez, director del Instituto de Biología Funcional y Genómica, centro mixto de la Universidad de Salamanca y CSIC, recibirá hoy, "Día de Canarias", en Santa Cruz de Tenerife el premio Canarias 2014 a la Investigación e Innovación. El jurado del certamen, auspiciado por el Gobierno de Canarias, resolvió conceder el premio a la calidad de sus contribuciones científicas publicadas en revistas de excelencia de alto impacto.

Sergio Moreno nació en Gáldar en 1960. Estudio Farmacia en las Universidades de La Laguna y Salamanca y realizó su tesis doctoral en el Departamento de Microbiología de la Facultad de Biología de la Universidad de Salamanca. Trabajó en el Reino Unido con el Premio Nobel de



Sergio Moreno.

Medicina o Fisiología 2001, Paul Nurse, en la regulación del ciclo de división celular. A su vuelta a España, sus investigaciones se han centrado en el estudio de los inhibidores de la proliferación celular y de su papel en la diferenciación celular y el cáncer.